
 
 
 
 昨年度，新型コロナウイルス感染症の拡大により中止となった新潟市中学校体育大会が， 
今年度は全種目で開催されます。陸上競技，サッカー，ソフトテニスの大会は 14 日（月）， 
15 日（火）に，その他の種目は 21 日（月），22 日（火）に，それぞれ感染防止対策をし 
っかりと講じながら行われます。 
 
 この大会に向けて，生徒会が掲示板「交流の樹」を立ち 
上げました。全校生徒から，選手の意気込みや選手への応 
援メッセージを葉の形のカードに記入してもらい，学級ご 
とに１本の木にまとめたものです。職員玄関前の廊下に， 
12 本の素敵な「交流の樹」が掲示されています。 

 
１枚１枚に書かれた意気込みやメッセージから，生徒一 

人一人の思いが伝わってきます。 
 
・ これが最後の大会。今まで練習してきたことを出して，悔いの残らないようにしたいです。 

・ ３年生最後の試合なので，いい結果を残せるように頑張ります。〔３年〕     〔３年〕 

・ せめて１回は勝ちたい。本当に。〔３年〕 ・ 一本とる。うおおおお！〔３年〕 

・ 全力で試合に臨んで，今までで一番よかったって思えるような頑張りを見せる。〔３年〕 

・ これまでの練習を生かせるようにしたい！みんなをサポートしたい！〔２年〕 

・ 勝ち負けにこだわらず，楽しんで，成長につなげていってください  !! 頑張ってください。 

・ 自分の全力を出し尽くせるように頑張ってください。〔１年〕          〔２年〕 

・ 集中して頑張ってください。少しでも『力』になれるように応援します！〔１年〕 
 
 コートやグラウンドに立つのは選手だけですが，その後ろには全校生徒がいます。選手 
の皆さん，これまでの自分やチームが頑張ってきた事実に加え，仲間の思いや応援も力と 
して，全力で大会に臨んできてください。健闘を期待しています。 
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９日（水）に，小柳聡新潟市議会議員の訪問を受けました。小柳市議とは 

以前から面識があり，前任校の濁川中では学校のことについていろいろ相談 
させていただいていました。そのつながりもあり，今回，小柳市議からご連 
絡いただき，大形中への学校訪問となりました。 
 現在，学校として力を入れていることや，学校運営・教育活動についての 
校長の考え方などをお話しさせていただき，小柳市議からもご質問やご意見 
をいただきました。 
 
   【学校の取組・学校運営の方針等】 

〇 生徒の自主性・主体性を尊重した教育活動を推進する。 

〇 感染防止対策を適切に講じ，生徒の学習・活動を可能なかぎり保障する。 

〇 慣例や前例踏襲にとらわれず，目的や意義を見据えて学校運営を推進する。 
 

また，最近，新聞にも掲載された校則の問題や，大形中で実施した「衣替え廃止」の取組，来年度からスター

トするコミュニティ・スクール，令和５年度に向けて動き始めた部活動の地域移行の問題のほか，中学生に対す

るワクチン接種の在り方や，学校を接種会場としたときの問題点や課題などについても意見交換しました。 
 
後半は，校舎をご案内し，教室で真剣に学ぶ１・２年生の姿や，市内大会に向けた学年イベントの練習に取り

組む３年生の姿など，大中生の生き生きとした日常の姿を小柳市議からご覧いただきました。 
 
小柳市議の地元は北区で，大形中のある東区ではありません。しかし，今回の大形中の訪問をはじめ，選挙区

を越えて新潟市の学校や児童・生徒に思いを寄せ，学校現場の声を聴くことを大切にして，新潟市の学校教育の

充実・発展にご尽力いただいていることを，学校を預かる校長として大変ありがたく思っています。 
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令和３年６月１１日 

仲間の応援を力に！健闘を祈る 

小柳 聡 新潟市議会議員が来校！ 

思いの込もった葉が集まり， 

立派な大樹になりました。 

１年ぶりの懇談で，話が尽きません。 


